

## Bundesjugendspiele der Ernst-Reuter-Schule am 19. 9. 19

Ein sportliches Event jagt das nächste. Nachdem am Samstag, den 14.9.19 unsere Mini-Marathonis ihren Lauf beim Kassel-Marathon erfolgreich absolviert hatten, galt die sportliche Herausforderung nun für alle Schülerinnen und Schüler unserer Schule.

Bei strahlendem Sonnenschein, aber knackig kühlen Temperaturen begrüßten die Sportlehrerinnen die Schulgemeinde. Direkt im Anschluss an das Aufwärmprogramm mit Musik begab sich jede Klasse mit ihren jeweiligen Betreuern an die erste Station. Für die Klassen 3 und 4 bestand der Wettkampf aus den klassischen Disziplinen 50m-Lauf, Weitsprung, Hochsprung, Schlagball-Weitwurf und 800/1000m-Lauf.

Für die Klassen 1 und 2 stand in diesem Jahr wieder der Bundesjugendspiel-Wettbewerb auf dem Plan. Er unterscheidet sich vom Wettkampf zwar nicht in den Disziplinen *Laufen-Springen-Werfen*, jedoch wurden diese spielerischer gestaltet: Beim Wendesprint mit Hindernissen wird die Laufstrecke so schnell wie möglich zurückgelegt. Der Sprung in die Sandgrube erfolgt über einen „Wassergraben“, der immer breiter wird. Der Tennisball wird aus unterschiedlichen Abwurfzonen über ein Tor geworfen. Beim 5-minütigen Transportlauf darf nach jeder gelaufenen Runde ein Bierdeckel eingesammelt werden. Im Sportunterricht hatten sich die Kinder gut auf die einzelnen Disziplinen vorbereitet und so konnten auch unsere Jüngsten tolle Ergebnisse erreichen.

Als die Wettkämpfe beendet waren, kamen noch einmal alle SchülerInnen, Eltern und Lehrerinnen auf dem Schulhof zusammen. Eine Hindernisstafel, bei der die einzelnen Klassen gegeneinander antraten, bildete den spielerischen Abschluss eines sportlichen Vormittags, der ohne die tatkräftige Unterstützung vieler Helfer aus der Elternschaft nicht möglich gewesen wäre. Danke fürs Auf- und Abbauen, Erklären, Starten, Zeitnehmen, Messen, Harken, Ermutigen, Anfeuern, Klatschen, ...

Gespannt dürfen nun alle SportlerInnen auf unsere Monatsfeier am letzten Schultag vor den Herbstferien sein, denn dann werden je nach erreichter Punktzahl bei den Bundesjugendspielen die Teilnehmer-, Sieger- und Ehrenurkunden vergeben.